



RUSSIAN DEFENSE MINISTRY PRESS SERVICE VIA AP

UN SOLDADO ruso opera un dron en Ucrania.

Según investigación: Rusia usa adolescentes en el diseño y prueba de drones militares

El medio ruso The Insider asegura que el “reclutamiento” se realiza mediante concursos a nivel escolar en todo el país.

G. R.

Una investigación del medio ruso The Insider aseguró que el Kremlin involucró a adolescentes en el diseño y tests de drones para la guerra que Moscú mantiene con Ucrania. De acuerdo con la web que opera en el exilio, los menores fueron captados a través de concursos a nivel nacional que comienzan con videojuegos aparentemente inocentes y terminan con los estudiantes más talentosos siendo reclutados por empresas de defensa, según ha revelado una investigación.

La iniciativa habría partido en 2022, en Sebastopol, con el lanzamiento del programa “Berloga” (“Guarida del Oso”), donde los escolares usan drones para proteger un preciado recurso llamado “miel energética” de los ciberinsectos, repeliendo así oleadas crecientes de enemigos. Según The Insider, el programa fue aprobado por el Presidente Vladimir Putin, y el principal atractivo es la bonificación de 10 puntos extras en el EGE, el examen estatal de Rusia para estudiantes de secundaria.

Hay ejemplos específicos. Es-

tudiantes de secundaria recibieron la tarea de desarrollar un concepto para un vehículo de lanzamiento superpesado con un sistema de lanzamiento acuático, diseñado específicamente para el complejo militar-industrial. Los socios para esta tarea fueron la Universidad Técnica Estatal del Báltico, uno de los principales institutos de ingeniería militar de Rusia, y Almaz-Antey, un conglomerado estatal de defensa.

“Los chicos participan activamente en el modelado de componentes de sistemas para diversos drones”, declaró a un periodista uno de los adolescentes involucrados. “Conozco al menos a varias personas que estaban modelando componentes de UAV (vehículos aéreos no tripulados) para grandes empresas”, añadió.

De acuerdo con The Guardian, estas revelaciones son las más recientes en mostrar hasta qué punto los líderes rusos están arrastrando a los jóvenes del país a la guerra en Ucrania, con una educación “patriótica” y militarizada que a menudo se traduce en una participación directa.